

Me presento desde Tavira - Algarve Portugal

Publicado por Vitor Marcelo - 15 Ene 2014 14:41

Hola a todos, me presento desde Tavira, tengo un quad raptor350 que ya deja muchos 450 pa tras..eh eh eh...quanto a mi percurso, vengo haciendo hace 3 años el trófeu yamaha, el qual sai vencedor en el año 2012, categoria quad 350, y me gustaria muchissimo entrar en el campeonato iberico ya en la carrera de ervideira e quisá vimioso.

Este año aun me podran ver en algunas carreras del nacional TT de bajas.

Un saludos a todos
